
Ata nº 03/2020 – Reunião do Colegiado do Câmpus Canoinhas

No  dia  quinze  de  junho  de  dois  mil  e  vinte,  realizou-se  a  reunião  do  colegiado  do  câmpus
Canoinhas, de forma não presencial, via google meet. Estavam presentes os membros natos do
colegiado:  Diretor-Geral,  Joel  José de Souza,  Chefe do Departamento de Ensino,  Pesquisa e
Extensão, Magali Regina e o chefe do Departamento de Administração, Francis Saibel; também
estavam presentes os conselheiros com representações de cada segmento e demais servidores
convidados.  Pauta: Avaliação do Calendário Acadêmico após Parada Pedagógica.  O diretor
iniciou a reunião agradecendo a presença de todos, logo passou aos informes: explicou que ainda
a instituição contínua no mesmo panorama, ou seja, com Reitor Pro- tempore. Explicou que o
avanço é que a gestão eleita agora faz parte de todas as reuniões dos colegiados da instituição,
podendo assim participar das decisões, no entanto, sem direito a voto. Sobre a Pandemia explicou
que até 30 de junho os câmpus continuam com a autonomia para decidir sobre seus calendários.
Comentou  que  o  CONSUP  decidiu  pela  manutenção  do  calendário  unificado.  Há  uma
preocupação com relação a isso, pois são situações muito diferentes em cada câmpus. Não há
ainda uma data para a conclusão do 1o semestre. Ainda há a problemática de concluir as aulas
práticas  das Unidades Curriculares.  O diretor  explicou que mesmo com a liberação de aulas
presenciais, o IFSC não retomaria, pois ainda não tem as condições e recursos necessários. O
presidente do colegiado ainda compartilhou sobre uma palestra da qual participou. Mencionou que
de  acordo  com  o  palestrante  esse  é  um  momento  importante  para  aproveitar  preencher  as
lacunas  que  existem  no  currículo.  Depois  passou  a  palavra  para  o  chefe  de  Administração,
Francis Saibel, que comentou que as compras no IFSC são feitas em rede, e que ainda não está
pronto o pregão para compra dos itens como máscara, álcool gel, entre outros; explicou que isso
leva um tempo e que verificará com a PROAD de que forma será possível agilizar essa compra.
Outro ponto foi sobre o Plano Anual de Trabalho (PAT), reforçou a importância de cadastrar os
projetos. Divulgou uma capacitação que será realizada no dia 16 de junho de 2020 sobre o PAT.
Compartilhou também que a partir de amanhã, por questões jurídicas, o câmpus não terá mais os
contratos terceirizados, com exceção da vigilância. O Departamento de Administração verificará a
possibilidade de um processo de dispensa para repor 1 ou 2 postos de limpeza.  O chefe de
Administração ainda compartilhou sobre as obras, mencionou que logo o câmpus fará os trâmites
para que a obra do ginásio possa começar a ser executada ainda neste ano. Na sequência, a
chefe do DEPE, Magali  Regina,  comentou sobre o trabalho da Parada Pedagógica, elogiou o
trabalho  realizado  pelas  comissões.  Avaliou  como  positivo  esse  momento  de  Parada,
principalmente para a partir de agora pensar os próximos passos da Instituição. Ainda comunicou
que amanhã terá a primeira reunião de ensino para apresentação de algumas possibilidades de
calendário. Na sequência, o presidente do colegiado passou para o ponto de pauta: Avaliação do
Calendário  Acadêmico  após  Parada  Pedagógica.  O  diretor  comentou  que  na  terça-feira
(09/06/2020), a gestão fez uma reunião aberta com todos os servidores, na qual a maioria dos
presentes  decidiram  pela  suspensão  do  calendário  acadêmico.  Apresentou  ainda  para  os
conselheiros que naquela reunião, os servidores decidiram por uma nova avaliação após 15 dias
de interrupção do calendário, caso a decisão dos conselheiros seja pela suspensão do calendário.
Ainda  esclareceu  que  suspender  o  calendário  não  significa  parar  as  atividades.  No  caso  de
suspensão  do  calendário  acadêmico,  o  câmpus  Canoinhas  continuará  com  atividades
extracurriculares e outras. O diretor Joel mencionou também que a Parada Pedagógica ajudou o
câmpus a amadurecer com relação a algumas decisões. Ressaltou que a conclusão do semestre
não ocorrerá antes de outubro e que as férias docentes estão mantidas. Argumentou também que
o fato de a minuta das  Atividades Não Presenciais (ANPs) não ter sido aprovada, é um agravante
que  dificulta  um  retorno  das  atividades,  já  que  não  se  tem  ainda  um  documento  norteador
validado.  A chefe  DEPE  retomou  a  palavra  e  destacou  que  com  relação  à  suspensão  do
calendário, na sua opinião, dois pontos são importantes: o fato de muitos alunos não estarem
fazendo as ANPs, e mesmo aqueles que estão fazendo há uma dúvida com relação  à avaliação
das  ANPS;  e  outro  ponto  é  com  relação  ao  calendário  e  reposição  de  Carga  Horária  e
recuperação  com  os  alunos.  Diante  disso,  coloca-se  favorável  à  suspensão  do  calendário
acadêmico. Passou-se então para o processo de votação, que foi realizado de forma aberta por
todos os conselheiros representantes de cada segmento. Os conselheiros foram unânimes pela
suspensão do calendário acadêmico. Segue a relação dos nomes dos conselheiros que votaram:
Joel José de Souza ( presidente); Magali Regina (membro nato); Francis Saibel (membro nato);



Gláucio Luiz Wachinski (1o Titular docente); Marli da Silva Santos (2a suplente docentes); Juliete
Alves dos Santos Linkowski (1a suplente Técnicos Administrativos); Leilyane Kuiaski Malikoski( 2a

Titular Técnicos Administrativos); Diogo Simão Sudoski ( 2o Titular Discentes, registrou seu voto
pelo chat antes da votação aberta); Elcio Hirano (1o Titular Sociedade Civil). O diretor sugeriu que
as  atividades  durante  a  suspensão  sejam realizadas  pela  extensão,  como forma de  registro.
Destacou que daqui a 15 dias será feita uma nova avaliação com relação ao retorno das ANPs ou
permanência da suspensão do calendário. Nada mais havendo a tratar, o presidente do colegiado,
Joel José de Souza encerrou a reunião, e eu, Juliete Alves dos Santos Linkowski, secretária do
colegiado, lavrei a presente ata que foi aprovada por todos os conselheiros de forma online. 

 


